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―地域住民 16人が参加― 
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令和３年 11月20日（土）、小岩井地区コミュニ

ティセンターで市政懇談会が開催されました。 

懇談会には地域住民 16 人、市から主濱市長や

三河副市長、幹部職員など６人が出席。地域づく

りや地域課題等について熱心に話し合いました。 

初めに主濱市長さんより「健康づくりを通じた

幸せづくりの加速」や「若者が定住できる受け皿の

確保」について説明がありました。 

また、地域の皆さんから、農業振興策や村のま

まの掲示板の更新、46 号線までの道路改良、か

ざばやしボランティアの会等について質問や意見

が出され、担当部長さんからの説明を受けるなど

懇談が行われました。三河副市長さんからは、コ

ロナワクチンの３回目接種について「前回のよう

な混乱が生じないように医師会と調整中です」と

説明がありました。 

 

市 政 

懇談会 
小岩井地区の地域課題を話し合う 
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市と自治会の協働取組事例を紹介 

12月 5日（日）、小岩井地区コミュニティセン

ターで除雪懇談会が開催されました。自治会か

ら 12人、市側から道路課長さんや除雪業者など

4人が参加。例年と同様の除雪基準で行うことの

説明がありました。 

また、作業量・除雪費が年々増加していること

や除雪業者が減少していることから、今後も持

続的に除雪して行くためには、市と地元自治会

が協働して取り組んでいく必要があることを提

案し、先進事例として上の山自治会及び国分自 

治会の協働取 

組みについて 

紹介がありま 

した。 

一方、住民からも切実な要望が出されました。主な

ものを紹介します。 

①私道の除雪が大変。良い方法を考慮してほしい 

②高齢者宅前の除雪をもっと丁寧に行ってほしい 

③除雪の幅が狭い。高齢者や子供も安全に歩けるよう

に幅広く除雪してほしい 

 

スノーバスターズ出動！！  

 

 

 

 

 

今年もスノーバスターズ 

が出動しました！今年は 

中学生のスノーバスター 

ズ活動を半月早めて 1月中旬～2月中旬の活動と 

しました。 

一般のスノーバスターズは12月 11日（土）に打ち

合わせ会を行い、11 人のボランティアで独居高齢者

等 17人の対象者宅の雪かき作業を行っています。 

中学生のスノーバスターズは 1 月 16 日（日）中学

生集会を行い 20 人が参加。活動内容を確認の上、

結団式が行われました。 

昨年から雪かきに加えて『雪かきできない方は資

源ごみを出すことも大変だろう』ということで資源ご 

 

公民館・コミセン清掃  

 

11 月 21 日（日）、小岩井地区コミュニティセンタ

ーと小岩井自治会公民館の清掃が行われました。 

 両施設の清掃は、毎年2回ほど自治会や婦人部

が中心となって実施しているもので、この日は協

力班長など 37人が参加。日頃から利用している

ことへの感謝を込めて窓ガラスや床などを入念

に清掃していました。 

 

みをストックヤードまで運ぶ作業を追加しました。

スノーバスターズの活動はどなたでも自由に参 

加できます。 

雪かきが困難な高齢者宅等が増える一方でボ

ランティアの成り手が不足しています。少しの時

間でもお手伝いできる方は福祉部長又は自治会

役員までお声がけください。お待ちしています。 

 

 

スノーバスターズ 

一緒に活動しませんか！ 
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☆活動報告 【ふうりん結いマーケット】大盛況！ 
2022 年 1 月 8 日(土)小岩井コミュニティーセンターにて婦人部主催のマーケットが行われました。 

その名も「ふうりん結いマーケット」。第一回は「滝沢南中学校の制服・篠木小学校と滝沢南中の 

運動着」でマーケットを実施。たくさんの品物が寄せられ、大盛況のうちに終了しました。 

事後アンケートでは「ぜひまたやってほしい」「他の品物でも受け付けてほしい」などの 

ご意見が寄せられました。引き続き、具体的なご意見をいただき、第２回以降に反映させて 

行きたいと思いますので、ぜひ上記のＱＲコードから、専用の無料ＬＩＮＥ 

にご登録いただき、皆様からの忌憚なきご意見をお寄せください。たくさん 

のご理解とご協力をありがとうございました！第１回の売上について： 

出品者様へ売上金をお渡しする会は、２月の婦人部役員会の日になります。出品者の方へ直接ご連絡を差し上げます。 

☆活動報告 【令和 3年度子育て支援活動交流研修会】 
12 月 14 日（8 月より延期）、花巻・生涯学習センターで行われた子育て支援の研修会へ参加して参りました。

【講演】漫画家・そのだ つくしさんによる「支援員さんにお世話になったその後」【実践発表】ＮＰＯ法人まん

まるママいわての代表理事・助産師 佐藤美代子さんによる『産後ケア』のお話。【これからを語る場・ワークシ

ョップ】『切れ目のない循環する子育て支援』を研修して参りました。小岩井婦人部でできるこれからの子育て支

援の具体的な活動のビジョンを描くことができたことは大きな収穫で、地域の声を聞きながら、どんどん実践し

ていきたいと思っています。（吉田・佐々木参加） 

 

 

 

 

 

☆「つづく」婦人部めざして！来年度へ向けての第一歩 
一昨年秋行いましたアンケート結果に沿い、婦人部では来年度できるところから活動の見直しを計っていく予定です。

『会費は徴収しない』『班組織の見直し』『役員の負担軽減』などが挙げられます。これらは具体的な改革案を総会で

（４月下旬予定）提示し会員の皆様に承認いただき、実際に取り掛かることになります。ここ 2 年ほどはコロナ禍で

行事が制限された中それでも役員一同アイデアを出し合い、地味ではありましたが精一杯やってまいりました。皆様

のご協力に感謝申し上げます。来年度は、また新しい取り組みのスタートになります。女性の「性」「性別」というも

のをめぐる様々な論議がなされる中、自治会での女性の活動に、そして異性ともあらゆる場で切磋琢磨できる環境を

つくっていきたいと願う私たちに理解をいただきたいと思います。（藤本記） 

いつも婦人部活動へのご理解ご協力ありがとうございます。次回のもりっこ・婦人部だよりもお楽しみに🌹🌹 

ＱＲコード 

《公式： 

ふうりん結い 

マーケット・無料》 
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  ストックヤードが新設されました  

 

令和 3年度秋の叙勲 

旭日双光章 

川原 清 さん(18班 A ) 

【こいわい地域この人コーナー】        

 

 小岩井に居を構えるきっかけは、夫の道夫さんの趣味が天体望遠鏡で“星がきれいに 

見えるところ”という条件で友人に土地探しを依頼したことでした。昨秋も“土星のわっか”で楽しみました。 

小岩井に移り住んで35年。若い頃は婦人部の書記を担当していたこともあります。その当時は今のようにパソコンが普及

していない時代で、B4 判手書きの『婦人部だより』なるものを発行しておりました。経緯は覚えていませんが、一人で作成し

住所録も手書きだったのでは・・・ 

 私は現在盛岡つなぎ温泉病院に勤務しております。この年になるまで現役で仕事をしているなんて・・・本人もびっくりです。

1年間主婦（料理上手の主夫がいますので、主婦まがい？）を経験したのですが、我が家はひと昔前の CM コピーよろしく

『妻は元気で留守がいい』といったところでしょうか！？ 

盛岡つなぎ温泉病院を紹介しますと、1 日に何便か小岩井駅と病院間をシャトルバスが運行。医師は呼吸器・脳神経・

糖尿病・循環器・消化器・整形外科等の専門医が診療しております。リハビリテーションには定評があり、その他通所リハビリ

訪問診療・訪問看護・訪問リハビリ、と入院から在宅までのシームレスな医療の提供をめざしております。昨年は小岩井地

区の多くのみな様には新型コロナワクチン接種でご利用頂きました。今年も 3月頃からの接種を予定しております。 

新型コロナウイルス騒動で落ち着かない日々です。小岩井周辺は自然に恵まれ快適に過ごすことができますが、やはりみ

んなでワイワイ集まりたいですよね！ご自身・ご家族の健康管理、健康増進にご利用頂き、自然豊かなこの地でロマンのあ

る人生をお過ごし下さいますように。 

 

 

 小岩井での暮らし 

菅原秀子（第 13 班） 

岩手県社会福祉大会 

岩手県知事感謝状 

佐藤 サツ さん（27班 ） 

岩手県民生委員児童委員 

協議会長表彰 

細川 俊子 さん（１８班 D ） 

今年の 1月、17班 A地区にス

トックヤードが新設されました。 

 これで、自治会には 4 か所の

ス ストックヤードが設置されたことに 

なります。これまでのストックヤードと同様ルー

ルを守り、きれいにご利用ください。 

 なお、一般ごみは従来通りのステーションに

出すようお願いします。 

        

《編集後記》 秋ごろから収束に

向かうかと思われたコロナ禍。 

年末からオミクロン株が猛威を

振るいはじめ、自治会行事の新

年会や餅つき、夢灯りなども急き

ょ中止となりました。 

そんな中、高齢者宅等の除雪

活動に参加したスノーバスター

ズの皆さんに心から感謝！ 

今年こそ、マスク無しで活動で

きる明るい年となるように願って

います。     編集委員一同 

お め で と う ご ざ い ま す 


